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programmazione terapeutica. Appello La famiglia Serjiani preoccupata per il piccolo . , sa con accorgimenti particolari, in primo luogo 
"La UsI ci propone tre mesi di lavoro, . riducendone il conllUmo non utile. Interessante 
consistenti in 20 ore circa di incontri , la cura nella preparazione di un menù a· buffet 
alla presenza di strumentazioni tecno "Senza assistenza, miofiglio nonWrrQ, . finale che !la tenuto conto dei principi esposti, . 
logiçhe· - riporta·il signor Serjani - e utilizzando come materia prima gli alimenti natu·nasun vantaggW dall'imjJianto cOncleRre .'finiti i quali si valuterà se proseguire o mlmente ricchi d'acqua. Il progetto, raccolto in 
m~no l'attività logopedia. E'la prima epertlerà 111t1voro M{tofino ad ora", . un dvd che verrà consegnato all'ufficio UneSE:O 
volta, in tanti anni di terapia, che si del Comune di Assisi, è stato presentato dagli , 
ipotizzaper mio figlio l'ipote~idi cessa- stUdenti Jacopo Rossi e Arianna Flamini,. realiz· , 
re il1avpro di logopedia e questo fatto la lingua che si parla nella 'suaterra . spiega il signorSerjani - e perderà il che per mio figIìo l'azienda sanitaria zato insieme a Manuel Barafa.lli•. Daniele Bro~i, .' 
mi .spaVenta; per,qqesto non ho inten- d'adozione; la seconda lo aiuta il svio lavoro svolto fino a ora. non abbia più SGldi da mvestiref'."Ciò Ilenia Fallcli econ la collaborazione dei co~ 
zione di firmare l'accordo". . luppare la capacità di emettere suoni e Il ciclo di incontri che Francesco. . ehe più mi indj,spettisce -conclude.' Gloria ~i, Gianluca AntonelU,-Roberta BaI
TI piccoio Se~anista portando avanti soprattutto di associare le vibrazioni avrebbe dovuto svolgere alla UsI di hon sono gli eventuali limiti finanziari larani, Mirko Battistelli, Daniele'Bianchi, Vale-
due terapie: quella del linguaggio dei percepite alle relative cause scatenan- Bastia Umbra dal gennaio .2008 non pubblici o i sacrifici che dovrò fare, . ria Billi, Blisa Ercolani, Veronica.Liberato, Ales~ " 
segni e quella della logopedia. . ti. sono mai iniziati. "In principio i dotto-: quanto l'aSsenza di una comunicazi.cr sio~ Renga.La supervisione di tutto il lavoro è 
La prima sta proseguendo verso l'ap- , "Senza logopedia, mio figlio non trarrà ri mi hanno spiegato di attendere l'arri- ne chiara e corretta del futuro che si deUe insegnanti Carla.Cozzati e PatrWa Proietti. 
prendim~nto dell'italiano segnato esat- alcun beneficio dall'impianto conclea- .vo di specifici macchinari -aggiunge il prospetta perl'udito di mio figlio". ValentiDa Antonelli , 
to, che gli consentirà l'uso corretto del- re che gli hanno impiantato a Siena - padre ~ ma ora comincio a sospettare ' Alberta Gattucci 

.'Incrocio La soddisfazi?ne del presidente.S~one Ces~~ Cbiesadì Sant'Angelo
.' pericoloso: Ente Palio, l~boraton mnovatiVi sì al recupero dell'areaecco la rotonda 

Parte de Sopra Il corte della Nobilissima 

A gennaio è stato interrotto il servizio di logopedia al Serafico 

"Mio figlio ha bisogno di cure"
 
Appello delpadredi un bimbosordomuto
 

ASSISI· Acosa può servire un impian

to conc1eare nuovo di zecca, innovati

vo mezzo di risoluzione per le sordità Consiglio comunale
 
profonde, se chi lo ha applicato al siste

ma auditivo non lo supporta alla tera·
 
pia logopedica? Aporsi questa domano
 
da è la famiglia Serjani, composta da
 
mamma, papà e tre splendidi figli,
 
uno dei quali sordomuto.
 
Sono di origini albanesi i Serjani, abita

no presso le case popolari di Assisi e
 
sono completamente integrati nel tes

suto sociale del territorio.
 
Il piccolo Francesco frequenta la scuo

la primaria presso il convitto naziona

le Principe di Napoli e, dal 2003, usu

fruiva del servizio di logopedia nei 10

eali dell'Istituto Serafico, dove, secon·
 
do il parere del responsabile di servi

zio della riabilitazione clinica edel di

rettore sanitario, veniva accompagnato
 
dal tra~porto della cooperativa incari

cata dall'Us12.
 
Poi dal primo. gennaio 2008 qualcosa
 
cambia; alla famiglia viene consegnata
 
unà lettera da parte dell'UsI di Bastia
 
Umbra in cui una nuovalogopedista e
 
,un neurologo propongono una .nuova 

ASSISI {a.g.} - Incidenti presso BASTIA UMBRA - Rioninsieme glio direttivo dell'Entè ~o, Ales· l'inserimento di due ragazzi affetti 
l'incrocio di via Protomartiri 2008. Il laboratorio di recitazione si sio Papini'e Giorgia Ceccarelli del- da patologia autistica in questo pro· 
Francesccmi evia di Valecchie? In ègià concluso, mente quello di sce· la compagnia teatrale Atmo, che . getto, sfida di quest'anno e speri-
seguito a numerosi scontri auto notecnica proseguirà fino al mese con attenzione e costanza hanno se- mentazione unica in Italia". 
mobilistici, non ultimo quello av di giugno. L'attuale presidente dell' guito le riprese ecurato la messa in 
venuto domenica scorsa, l'ammi Ente Palio de San Michele, Simone sèèÌla del film scaturito dall'attività 
nistrazione comunale .fa sapere Cerasa dichiara: "Di comune accor .aenabGràtorìodi recitazione. Inol
che presso l'intersezione stradale do ein continuità con l'ex presiden tté'rend,o plauso nei confronti degli 
"sono stati installati tutti i sistemi te Monia Giacanella Bugiantella, opetatoriFederica Moretti e Ema
di sicurezza enella zona verrà rea ringrazio, a nome di tutto il consi· miele Gl,làzZetti, che hanno guidato . . 
lizzata una rotonda". Ma dal co
mune giungono molte altre nuove I npriore Nobilbshlta PierMaurizio Della Portain fatto di viabilità. Il cantiere di 
Santa Maria degli Angeli relativo 
alla realizzllzioile in corso, di svin· "I partaioli rossi hanno vinto 
coli e sottopassi si sta allargando grazie ai frati del Sacro Convento"in modo significativo, compren
dendo la zona universitaria e le ASSISI - "Sono d'accordo con Rambaldi: quando entro nella Basilica 
aree delle corsie di incanalamen- Superiore d.i San Francesco provo una profonda emozione, anche senza 
to presso lo svincolo della strada , fiaccole e un brano musicale assai improbabile per il tempo medievale, 
statale 75. Procedono di buona come quello che ba' invece accompagnato il finale delle scene di vita 
lena i lavori di riqualificazione medievale della Parte de Sotto". Così il Priore della Nobilissima Parte de 
del parcheggio di San Pietro. La Sopra, Pier Maurizio della Porta, commenta il giudizio del giurato' che 
giunta comunale ha dato il via quest'anno ha giudicato l'operato delle Parti relativamente allo spettaco
alla riqualifkazione della segnale lo: Carlo Rambaldi.· "Nel giudizio sulle scene de Sotto non eompare una 
tica stradale orizzontale e vertica parola di riferimento atesti, scenografie e.recitazione; quindi gran parte 
le, per il costo complessivo di dell'aggiudicazione del palio 2008 idè Sotto lo devono alla disponibilità 
50.000 euro. "Anche il decoro dei frati del Sacro Convento verso una Parte della città, a ciò che, frate 
complessivo è importante per un Èlia fece qualche secolo fa, e agli affreschi di Giotto e Cimabue che 
luogo 'turistico come Assisi" si difficilmente possono esser fatti passare per partaiolf de Sotto". Le genti 
commenta infatti dal palazzo mu "alte" ricordano di essersi aggiudicate tutte etre le preferenze dei giurati 
nicipale, così che anche banchine , per l'edizione 2007, "quando igiudizi furono espressi epotevano essere 
e aree verdi saranno messe a po discussi" prosegue il priore "quest'anno invece il settore dello spettacolo 
sto. E i cittadini sono avvisati: a non è stato minimamente giudicato. Si dovrà porre maggiore attenzione 
presto l'inaugurazione del percor nella scelta dei giurati; aver vinto tre premi Oscar non basta. Il giurato 
so meccanizzato di San Rufino e deve essere in grado di esprimere un giudizio rispettoso dell'impegno 
quella del collegamento tra il Fo con cui entrambe le Parti realizzano scene ecortei". 
ro Romano e la Sala delle Volte. 

BASTIA UMBRA fa.g.l-ModifiCll-: ,0pera del piano urbano complesso
 
to equasi approvato inmodo defmi·. secondo; L'amministrazione comu
tivo il progetto di riqualificazione naie ha acquistato l'abjtazione atti-

della chiesa di Sant'Angelo, prima gua all'ex chiesa per consentire la
 

conservazione dell'assetto che stori

camente caratterizza illuogo.L'ope

ra di recupero non vedrà più la rea

lizzazionedi una balconata interna,
 
né dei servizi igienici sotterranei,
 

, privilegiando l'aspetto originario
 
della chiesa. "Sant'Angelo verrà re

stituita alla cittadinanza nella sua
 

. integrit~" assicura l'assessore ai la
vori pubblici, Moreno Marchi, "pre
sto l'amministrazione comunale ap
proverà il progetto di restauro defi· 
nitivo e si inaugurerà il cantiere". 
Ma la chiesa di Sant'Angelo non è 
che uno dei punti su cui si focalizze
rà il piano urbano complesso secon
do, aproposito delquale l'assessòre 
Marchi, anticipa: "L'amministrazio
ne già individuando il gruppo di 
professionisti che seguirà le opera
zioni legate al Puc 2, in particolare 
per il centro storico. Thtti coloro 
che risiedono in piazza Mazzini, o 
che possiedono dei locali in questa 
zona, avranno la possibilità di riqua
lificare i propri immobili. Questo 
processo di rinnovamento si affian
ca all'inaugurazione dei locali co
munali rimessia nuovo, oltre che a 
quella di via Colomba Antonietti, il 
primo dei vicoli centrali avedere il , 
completo rifacimento del mando 
stradale, oltre alla riqualificazione 
delle tubature di servizio". 

In tutela della risorsa idrica
 

Gli studenti
 
dell'Alberghiero
 

al progetto
 
dell'Vnesco
 

Progetto Classe quarta ristorazione 

ASSISI - E' curato e propone molti spunti inte
ressanti il progetto Unesco realizzato dalla classe 
quarta Ristorazione F dell'Istituto Alberghiero 
presieduto da Bianca Maria Tagliaferri. Il lavoro 
è stato presentato ieri mattina e costituisce l'ela
borazione in progetto di un tema importante pro
posto dall'Unesco, poi redatto dagli studenti, inti
tola1o "Cacqua: bene insostituibile per ognifor
ma di vitali., Lo studio e l'uso di questo bene, 

, scarso eppure indispensabile per la vita dell'uo
mQ edel pianeta, è stato affroritato dai ragazzi 

. con approcci diversi, giungendo alla conclusione 
che bisogna salvaguardare questa risorsa prezio


